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Ich habe gestern nach 61750km neue Beläge vorne drauf gemacht. Die Scheiben sehen noch
sehr gut aus und haben erst ca. die Hälfte der Nutzstärke verbraucht.

Insgesamt bin ich eine gute Mischung aus Autobahn und Stadt gefahren. Landstraßen eher
weniger, dafür auch Pässe mit Eis und Schnee.

Die Bremsenleucht hatte bereits bei 56000 km das erst Mal geleuchtet. Mir war jedoch klar,
dass hier mindestens ca 10-15% Sicherheit eingerechnet wurden. Und gestern beim Ausbau
konnte ich dies sehr gut betrachten. Die Beläge waren noch gut für ca. 5000km.

Dies ist aber keine Aufforderung die 10-15% auszunutzen. Kommt halt auf den Fahrstil und die
Gefahrensituation an.

Bilder der Beläge folgen.

Gruß Dirk
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